

新春対談

PART 2



武雄市議会
議長
山口昌宏



スポーツが持つチカラ

スポーツからの学び

私は学生時代には長距離(駅伝)をしていました。勝ったために、朝から晩までチームメイトと走っていました。**スポーツを通して身体づくり、精神づくり、友人づくりなどいろんな面を鍛え、学ぶことができたと思います。皆さんもずっとサッカーを頑張ってきた訳ですが、その中で学んだことがあれば教えてもらえますか?**

私は学生時代には長距離(駅伝)をしていました。勝ったために、朝から晩までチームメイトと走っていました。**スポーツを通して身体づくり、精神づくり、友人づくりなどいろんな面を鍛え、学ぶことができたと思います。皆さんもずっとサッカーを頑張ってきた訳ですが、その中で学んだことがあれば教えてもらえますか?**

毎朝のグラウンド整備は大変でした。朝早くに学校へ行ってグラウンドの整備が終わればすぐ授業が始まり、ゆっくりする時間もありません。でも使わせてもらっているグラウンドを綺麗にすることはとても大切なことだと今は思って、良い思い出です。

何事も基本は大切ですね。スポーツでいえば体力の基本となるのは「走ること」。人と人との付き合い、チームワークや、それにグラウンドの整備など使用する設備に感謝し整理整頓することも大切な基本ですね。皆さんはその基本をしっかりと身につけてこられたのだと思いますよ。スポーツを通して良いことを学びましたね。こ

れから先も皆さんはスポーツに限らずいろんなことに挑戦していくことになると思いますが、**基本を大切にする**という姿勢を忘れずにいてほしいですね。

今から、これから…

皆さんサッカー部は一旦引退しましたが、今後はどうする予定ですか? 抱負や夢などがあれば教えてください。

これまで送迎や用具を揃えてもらうなど、まわりに支えてもらい、応援してもらつて…それがチカラとなり僕たちは全力で戦つてこられました。そして優勝を届けることができました。今後は今まで一緒に戦ったメンバーが対戦相手になるとになると思いますが、楽しくプレーできたらいいなと思います。大半の人がサッカーを続けると思いますし、大人になってもこのメンバーでサッカーしたいです。

9年間サッカーをしてきましたが、弁当を作ってくれたり、用具を買ってくれたり、**家族に沢山サポートしてもらいました**。高校でもサッカーを続けて、サッカーで活躍できたら恩返しになります!みんなとは離れ離れになってしまふけど、またこのメンバーで集まってサッカーをやりたいですね。

武雄中学校 サッカーチーム 3年生 23名



す。これまで支えてくれた人たちへの感謝を忘れずにいたいです。また大人になって集まつた時にでも、中学校での出来事など思い出話ができるといいなと思っています。

進路はそれぞれありますが、これまで一緒にやつてきた**大切な仲間としてずっと付き合つていけたらいいですね**。いずれにしてもサッカーって1人でできるスポーツじゃないからね。みんなで心を一つにしなきゃ。やっぱりそういうところは今後も大切にしてほしいです。「大切な仲間づくり」、これはスポーツが持つている大きな力の一つかもしれないですね。これからも武中サッカー部の絆を胸に頑張つてください!

前回の試合でうまくいかなかつた所を全員で改善して、次の試合でもつといプレーができるよう、活かせるように練習しました。この3人はもちろん、チームメイトのほとんどは武雄中学校に入る前から同じチームでやっていたメンバーです。**ずっと同じ目標に向かって頑張つてきました**。

3人とも中学校入学前からのチームメイトなのです。そしたら、みんな気心が知れているわけですか。大変な時も**チームみんなで乗り切つてきました**。

少しの間ですが、コロナで練習ができない時期もありました。その時は各自で走り込みなど自練をして工夫していました。中体連という最後の試合の優勝に向けて、みんなで一生懸命練習してきました。

まず令和3年2月にあった新人戦県大会で優勝、九州大会で3位。選抜大会で県大会優勝。中体連では県大会で優勝したのですか!これは素晴らしい成績ですね。近頃は特にコロナや水害などもあり大変でしたよね。振り返つてみてどうですか?

3回も県大会で優勝したのですか!これは素晴らしい成績ですね。今年は特にコロナや水害などもあり大変でしたね。振り返つてみてどうですか?

自分は実はまだサッカーを続けるか悩んでいますが、今までサッカーで鍛えた身体と心で、いろんな新しいことに挑戦していきたいと思います。

新年あけましておめでとうございます。

今年の新春対談は「スポーツが持つチカラ」をテーマに、去年大活躍された武雄中学校サッカー部の皆さんにお話を伺いたいと思います。今日は代表でキヤブテンと副キヤブテンにお越しいただいています。皆さんはサッカー部ということでお越しいただいて、脚の見せ所ですね(笑)どんな大会で活躍されたのか教えてもらえますか?